

ABSTRAK

Pemberdayaan Masyarakat Melalui Kegiatan Bedah Rumah di Kenagarian Cingkariang Kabupaten Agam

Oleh: **Firdaus**

Skripsi ini mengkaji tentang pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan bedah rumah di Kenagarian Cingkariang kabupaten Agam. Penelitian ini melihat bagai mana pelaksanaan pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan bedah rumah di Kenagarian Cingkariang Kabupaten Agam dan dampak dari pemberdayaan tersebut. Hal ini berkaitan dengan dilakukannya kegiatan pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan bedah rumah. Kegiatan ini bertujuan memberdayakan masyarakat miskin yang rumahnya dibedah serta masyarakat secara keseluruhan termasuk sosial budaya. Mengingat masih banyaknya masyarakat miskin di Kenagarian Cingkariang Yang memiliki rumah yang tidak layak huni. kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian pemerintah serta masyarakat terhadap masyarakatnya.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Penentuan informan dengan menggunakan *purposive sampling*. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Penulis menggunakan teknik triangulasi sumber untuk menggambarkan keadaan yang sesungguhnya. Analisis data yang digunakan yaitu: pengumpulan data, reduksi data, klasifikasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kegiatan ini menunjukkan dampak yang positif. Dalam kegiatan pemberdayaan ini cukup baik dampaknya bagi masyarakat dan lingkungan social budaya. Selain masyarakat miskin mendapatkan pemberdayaan dan berdaya dalam pemenuhan kebutuhan rumah serta social budaya pemberdayaan ini juga berdampak baik bagi masyarakat umum pelaku pemberdayaan. Selain itu pemberdayaan juga berdampak baik terhadap social budaya di Kenagarian Cingkariang Kabupaten Agam. Hal seperti ini tercipta karena dilibatkannya seluruh kalangan masyarakat dalam kegiatan pemberdayaan ini.

Penulis menyarankan masyarakat di Kenagarian Cingkariang harus jeli melihat peluang untuk melanjutkan kegiatan pemberdayaan masyarakat melalui kegiatan bedah rumah, melihat besarnya manfaat yang diperoleh. Pengoptimalan pelaksanaan oleh masyarakat dan pemerintah terhadap sumberdaya yang ada sehingga kegiatan ini lebih bermanfaat. Pemerintah diharapkan bisa mencari alternative lain untuk pemberdayaan lain sehingga bisa mendukung keberlanjutan dari kegiatan pemberdayaan melalui kegiatan bedah rumah ini.